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KANON: «ЕСЛИ Я СДАМСЯ, Я НЕ СМОГУ СОВЕРШЕНСТОВАТЬСЯ»

iDance: Представься, пожалуйста, и расскажи, с каких пор ты танцуешь.

Kanon: Я Канон, хип-хоп танцор из Франиции. Я начал танцевать благодаря моему
другу Medhi, потрясающему танцору поппинга, он и сейчас до сих пор танцует.   Я
встретил его в Лондоне, и он заразил меня свой страстью к танцу. Я просто влюбился в
танец.

Тогда скажи, что для тебя значит танец?

Когда я танцую, то я – это я. Танец отражает меня такого, каков я есть в данный
момент. Если мне плохо, я танцую плохо, когда мне хорошо – я танцую хорошо.

С освоения каких стилей ты начинал? С поппинга?

До того, как я начал танцевать хип-хоп нью стайл, моим первым стилем был би-боинг –
им я занимался четыре года до того, как стал танцевать нью стайл.
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Благодаря чему ты вырос в танце, как считаешь?Мне нравится хип-хоп, нравится эта культура, и я люблю баттлы – именно благодаря нимя вырос в танцевальном плане. Я всегда стремился быть в окружении хороших танцоров,стремился танцевать все лучше и лучше, чтобы люди в круге мне аплодировали, потомучто я хорош. Поэтому я усиленно тренировался каждый день – у меня не было зала,только комната, поэтому я занимался везде, где только можно. Я отсматривал оченьмного.Кто твои ориентиры в танцы, кто тебя вдохновлял?Я смотрел таких танцоров, как Югсон, Жозеф Go, Фабрис – и многих других. Но явсегда учился и развивался самостоятельно.

Давай поподробнее про баттлы. Ты и Фабрис – участники Juste Debout 2008,прошедшие самый серьезный отбор – в Париже. Как вы стали вместе танцевать икак прошли преселекшн?Я достаточно рано начал участвовать в баттлах. Но до Juste Debout 2008 мне никогда неудавалось пройти преселекшн *смеется*. Но я упорно участвовал снова и снова, потомучто если бы я сдался, я бы не мог совершенствовать ни мой танец, ни мой разум. И вот водин прекрасный день я начал побеждать в разных баттлах, но они были совершенноиного масштаба. Сначала я участвовал один. Апотом встретил своего друга Фабриса и начал танцевать с ним. Вместе вы участвовали внескольких баттлах и все из них выиграли, поэжтому решили принять участие в JusteDebout.

Каково значение Фабриса на твоем танцевальном пути?Мы с ним очень быстро станцевались, я его узнал и понял, что он великий человек сбольшим сердцем и душой. Мне много приходилось танцевать с разными танцорами, нотолько Фабрис мог быть мне как старший брат, потому что он понимает и чувствует нетолько мой стиль, но и меня самого.Твои впечатления от «Жюст Дебу»?Это мой первый настоящий Juste Debout – до него я думал, что это будет как обычныйбаттл, в которых мы участвовали. Я молод и глуп, мне позволительно *смеется* Этооказалось далеко не одно и то же! Это гораздо более сложно. Мы баттлились спобедителями – Ньяко и Саласом и, думаю, проиграли вполне заслужено. Я согласен ссудейским решением, хотя по идее должен был быть дополнительный раунд. Норешение судей – это решение судей, таково правило баттла.

Вижу, вы не расстроились.Теперь я думаю так. То, что тебя не убивает, делает тебя сильнее. И это правда. Фаб ия – мы станем сильнее и вернемся в следующем году. Так что это еще не конец! Этотолько начало.

Источник: iDance  
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